

### 着きました++++

2008.09.03

昨日、みんなでいっしょに飛行機に乗りました！飛行機では、とってもしんどかった！頭は痛いし、もっと悪いことに、吐いてしまった！ああ、最悪！！そのあと、アテンダントのお姉さんに酔い止めをもらって、なんとか眠りました。 そのあと。まだ続きます。。。

無題

2008.09.03

ア！ 第1地点に着きました！ 感じはとても変で、想像したように興奮しなかった。とても落ち着いています！ まだ、続く！

東京 おはよう！

2008.09.04

毎朝起きたら、まずするのはカーテンを開けて、ベランダに立つことだ。新鮮な空気を吸うためだけでなく、セミの鳴き声と子供たちのあどけない声を聞きたい！

### 新しい家！

2008.09.09

酒田に来て、空気が想像以上に美味しい！私の家族もとても良い人たちです！日本のお母さんとお父さんも先生です！その上お父さんは中国語が話せます。中国のことも好きです！毎日、自転車で学校に通っています。道はわからないけど、いろいろな人の助けで何とか目的地に到着しました！学校では、先生と学生はみんなとても親切です。担任の先生は数学を教えているので、数学だけが分かります。化学も大体分かります！しかし現代文や古典などはぜんぜん分かりません。初めて学校に来たとき、まるで宇宙人のようでした、みんなは「ワオ、これは張輝だ！可愛い！！！」と。もちろん、私もこの感嘆に微笑んでいます！\*私は彼女たちよりかわいくないけどね\*しかし彼らはみんな友好的だと信じています！最後に、みんな心配しないでください！

### サッカー試合

2008.09.15

昨日は中秋節だった。みんな、どう過したかしら。あなたたちのことが懐かしいよ！昨日、山形県と広島県のサッカー試合があった。ハハ。日本のお父さんと一緒に試合場に行った！家から試合場までやく100キロメートル！！だから、二時間の走行距離だ。道端の風景が賛嘆するほど美しい！酒田の松が多くて、山にあるだけでなく、道端の山にも及んでる。遠く眺めると、緑の海のような。サッカー場に着いたら、現場の雰囲気が高まっている。山形県を応援する。頑張れ！！チーム歌さえ歌い始めた。でも、結局山形県が負けた！二時間でここに着たので、ちょっとがっかりした。でも、メンバーたちはみんな尽力したので、閉幕した時、大きな拍手を送った。六時ごろ終わった。すでに暗くなった。昨日は中秋節なんて知らなかった。帰り道で、月が格別に丸かった。お父さんは中秋節だと言って、急に思い出した！帰り道の風景も言葉で表現できないほど美しい。灰色の山が美しい月の影を隠して、道端には川があって、夜が静かなので、河の音が聞こえる。そして、遠くから星がきらきら輝いて、美しい！！！！だから、月餅のない中秋であっても、山形県の勝利がなくても、今度の旅は価値がある！中国の両親がそばにいないので、寂しいけど、この美しい月の下で、懐かしい思いを月に託すのも、美の極致なんだ！

### みんな頑張ろう!!!

2008.09.19

日本の酒田に来て、毎日自転車に乗りながらこの美しい景色を見るのはとても幸せ！実は初めて来て、少し慣れない。先週、私は下校帰り道で迷子になった。当初先生や同級生達との関係に心配していた。また一人で深夜の夜空を眺めてぼんやりしていることもある。しかし今、私はすでにこの大家族の中に溶け込んでいた。大変なことは確かけど、私達はやはりがんばらなきゃ。私達は誠実で優しい心を持って、積極的でいつもほほえみを忘れずに、困難な時でも頑張っていけば、次第にこの環境になれて、1歩1歩成功に近づけていける。「长风破浪会有时，只挂云帆济沧海」というように、みんなは頑張ろう！！

## 酒田を愛してる

2008.09.21

昨日、日本のお母さんと日本のお母さんが所属されている学校の校長先生と一緒に遊びに行ってきた！！酒田の景色が本当に美しい！私達はまず酒田河辺に行った。川と言いますが、海のような美しさがあるんだ。遠い所で風車が回っていて、本当にきれい！！お昼は河辺で食べたのだ。バーベキューだった、とてもおいしかった！その後、酒田の山に行った。景色が美しくて言葉で言いようがない！十二滝は酒田の名所で、谷の中の滝だ！全部で12ヶ所の見所があるんだ。私石を集める趣味があるから、滝の下流でいくつかの石を拾った。家に戻ったら夕日はもう山のてっぺんまで沈んでいた。酒田の人はとても親切で；酒田の料理はとてもおいしい；酒田の景色はもっと美しい！ああ！！酒田を愛してる！画像のサイズが2Gまで限られているから最も美しい景色を見せることができなかった。

## 山居倉庫と舞娘

2008.09.26

この前、優しい酒田西高校長と一緒に酒田名勝に行ってきた。とても楽しかった！！山居倉庫は酒田ではとても有名なところ。文字通りで、品物を保管する場所です。その品物はお米です。1893年で建てられ、屋根は湿気防止になっている。ケヤキは日差しを遮って倉庫の温度をたくくさせないで冬には風をよける機能を果たしている。この建築物の設計はとても科学的で、年代的にも古くて、とても好き。また、私をつれて相馬楼に行った。舞娘の演出を見た。舞娘は伝統の日本の女性と言えてそのやさしさ、しかも踊り振り付けはとてもなめらかだった。三味線の音とその歌声に魅了した。私は座布団に座っていてあまり夢中だったので、最後足が動けなくなった！！しかし校長先生はなにもなかった。多分なれたらうね、ハハ。私達はまた舞娘と記念撮影写真を取った。サイズが大きすぎてアップできないで、本当に残念！校長は学校ではトップにいる先生ですが、しかし学生に対してとても和やかで親しみやすいです。また一緒に酒田名物アイスクリームを食べて、おいしかった！！\*お茶チョコレート\*の味\* ハハ、あなた達もし見てみたいならば、酒田に来て案内してあげるよ、ハハ！！

## 酒田の秋

2008.09.28

ああ、酒田の秋がやってきました！ 2日前には、運動場でハンドボールをやっていると日焼けがいやだったのに、今はあっという間に落ち葉が舞っています。酒田の秋は中国華北地方よりはいくらか遅いのですが、同じように紅葉があり、同じように天高い秋のさわやかさを感じることができます。今は酒田では風が強く吹いていて、唐山の冬の風の音に迫るほどです。しかも気温も急に下がっていて、ちょっとついていけないぐらいです。中国には、春捂秋凍という言い方があります。春は暑くても多めに服を着るように、逆に秋は涼しくてもいつもの服を着るようにすれば、冬が来てもあまり寒くないということです。でも、私は寒いのが苦手なので、いつも掛け布団2枚のところ、今は4枚かけています！！\*日本のお母さんによると、冬用ふとんだそうです\* 日本の女子生徒は冬でもスカートを穿きますが、私にはちょっと大変です。校長先生は、冬は男子生徒みたいにズボンを穿いてもいいとってくださったけど、みんなと同じであるために、冬でもスカートを穿くことに決めました！！\*気が変わらないうちに、冬よやつてこい\*

あっ、しまった、私も今日試験があった！！！！

2008.10.23

みんなが試験について書いた文章を読むたびに、いつもパソコンの前でばか笑いしてる。今日！！私も試験があったなんて！！三つの科目なんだ。私は二つの科目を受けた。数学と英語。数学は、もともと自信があるけど、書き終わらなかった！1.5問にまだ答えられない！！英語、四年も勉強してないので、自信がない。そして試験用紙の印刷にも問題がある。気絶する！！ああ、今成績を待つだけだ！！

復帰しました！！！！

2008.12.15

みなさん、お変わりはありませんか？久しぶりに日記を書きました。ふふ！日記を書いてない間、いろんな面白いことがありました。例えば、修学旅行です。大阪と京都に行きました。大阪のUSJと大阪城、京都の金閣寺と清水寺など。最も面白いのはやっぱりUSJでした。中国のデイスにランドみたいです。京都で、一番きれいな紅葉を見ました。そして、平等院にも行きました。それは十円コインの裏の図案の所在地です。修学旅行に、クラスメートと一緒にいて、楽しかった！！もう時間がないから、そろそろ授業が始まります。みなさんは修学旅行に行きましたか？

## 酒田の冬

2009.02.23

私の故郷は雪とても少ないです。降る時とてもまばらでした。半分の運動場の雪をたまとかわくて大きい雪だるまをようやく立ち上がることができます。比べてみると、酒田の雪が本当に大きいです。とても厚くて、1枚また1枚。小学校の国語の中でそう言います：ガチョウの羽のような大雪です。今のところ、本当に見えました。雪が大きいのは良いですが、通行人に面倒かめました。雪の厚い所は20-30センチメートルの厚さあって、たとえ長い長靴を身につけてもためです。時々もっと厚いところを踏む恐れがあって、冷や汗をかきます。酒田の温度も低くないです。しかしこの風は強いです！！あの風の音ですね！鬼ストーリーの音響効果西手もいいと思います！！酒田の多くの林の樹は1本の足が長い1本の足が短いように体に歪んでいます。どうしてでありますか？風は強いからです！烏海山も天晴の時頂上を現します。景色は悪くありません。あ、酒田の冬！\*小学校の1学年の作文を書くような感じがすこしあります\*